

Forums pour les joueurs

Rechute

Par Camcam Posté le 26/12/2024 à 15h19

Bonjour à tous,

J'ai 28 ans et je suis addict depuis maintenant 2 ans.

Je suis actuellement en dossier de surendettement depuis un peu moins de 1 an. Je vous écris car je me sens minable, j'ai même penser ai pire ces derniers jours.

Voilà quelque mois que j'avais remontée la pente. On va dire que depuis mon dossier de surendettement, j'avais réussi à répondre une vie plus normale. Je remboursait mes dettes. Mais ces dernières semaines m'ont fait replonger. Je ne vais pas vous faire le détail mais notamment une de mes dettes m'a été réclamer en dehors du plan de remboursement. C'est une dette qui avait été inscrite au plan mais, ne savant pas, je n'avais pas mentionné que j'avais un garant. Pour le pas que cette dette soit réclamer à ce dernier, je la rembourse avant les dates prévus par le plan. Bref, ce n'est pas ce qui compte. Aussi, mon travail ne se passe pas bien, m'angoisse terriblement. Tout ça mis bout à bout, j'ai replonger de plus belle. Je peux payer la plus part de mes charges. Néanmoins, je vais être mise en demeure pour un non paiement d'assurance d'ici quelques jours. Je me dégoûte. Si je n'avais pas replonger, j'aurais pu payer et j'aurais des économies. Je me sens comme une moins que rien. Ma famille ne sait pas que j'ai replonger. J'ai l'impression de ne pas les mériter. J'aimerais tellement m'en sortir pour de bon mais j'ai peur que ça reprenne toujours le dessus. Je ne fais pas le deuil de cet argent perdu. J'attends après un gain fantôme qui pourrait me sortir une bonne fois pour toute de toute cette merde. J'ai écrit aux quelques casino ou j'avais toujours un compte, pour m'exclure à vie. Je prie pour que cela soit réellement fermé pour de bon. La plus part profitent tellement de notre mal et ne laisse la possibilité de fermé que sur une période définie. Il faut donc se battre et leur écrire pour que cela soit pour de bon.

J'aimerais pouvoir échanger avec des personnes dans ma situation pour avoir un soutien

Merci de m'avoir lu

4 réponses

Bibi69 - 28/12/2024 à 21h10

Bonjour a toi ,courage la culpabilité te ronge et teffraie je comprends tu a fait du chemin déjà avec tes démarches,tu vas y arrive c'est long dur accroche toi .moi même joueur avec des crédits qui massomment tous les mois a rembourser,je n'ai pas de dossier de surendettement,je me.suis fait interdit de casino depuis 5ans .je pense a toi courage t

Bben - 09/01/2025 à 18h09

Je suis comme toi j ai replonger je me dégoûte ma famille ne le sais pas non plus j ai de plus en plus en vie d en finir je comprends pas pourquoi j arrive pas a arrêter cette merde. Mais bon je sais pas si comme moi tu as des enfants mais on peut pas leur faire ça, on a fait des erreurs mais maintenant on va relever la tête et allez de l avant on gagnera jamais 30000e ça c est de l illusion oublions tous ce qu on a perdu et allons chercher le meilleur de nous on peut toujours s en sortir bon courage à toi

Incognito03 - 16/01/2025 à 20h12

L'addiction quelque quel soit peut nous emmener loin donc il faut réussir à la vaincre. Sachant qu'on est trop faible face aux jeux, comme certaines personnes avec par exemple l alcool il faut mettre des gardes fous partout et ne pas avoir cette possibilité de pouvoir rejouer. Il ne faut pas laisser une bière dans le frigo à une personne qui a des soucis avec l alcool et pour nous il ne faut pas nous laisser une possibilité d'avoir accès à notre argent sinon en cas de coup de moins bien on sautera sur l occasion. Je te conseilles également de dire à tes proches que tu as replongés Bon courage

Camcam - 17/01/2025 à 08h51

Merci pour vos retours !
J'ai essayé de reprendre du recul pour la énième fois. J'essaie de prendre mes responsabilités. De rembourser ce que je peux. Depuis cette dernière rechute, j'ai essayé de contacter la plus part de ces sites où je jouais et où je pouvais m'excuse que temporairement pour leur demander une impossibilité totale de pouvoir me reconnecter. J'ai tellement honte. Depuis, je n'ai pas retouché à tout ça. C'est pas grand chose mais je me sens un peu plus légère.
Je n'ai pas d'enfant @Bben. Pas pour l'instant. Mais c'est mon souhait le plus cher. Alors il faut que je construise un avenir sans le jeu.